

France Info, 22 mars 2021

Déportation dans le Loiret : pour les 30 ans du Cercil, "l'urgence" toujours intacte du devoir de mémoire

Le Cercil, association fondée pour l'étude et la mémoire des camps de déportation du Loiret durant la Seconde guerre mondiale, célèbre ses trente ans en 2021. Mais pour les personnes qui la font vivre, l'urgence de ce devoir de mémoire est toujours intacte.

Publié le 22/03/2021 à 10h55 • Mis à jour le 23/03/2021 à 09h40



Serge Klarsfeld, président des Fils et Filles de déportés juifs de France, a été l'un des soutiens majeurs du Cercil à sa création en 1991. Photo d'illustration • © PASCAL PROUST / MAXPPP